

René Schmidt  
Grossstadtrat ÖBS  
Lahnstr 36  
8200 Schaffhausen

Grosser Stadtrat

E 0 3. Juni 2014  
0 3. Juni 2014  
Nr. 4

---

An den Präsidenten des Grossen Stadtrates  
Herr Georg Merz  
Stadthaus  
8200 Schaffhausen

## Postulat

### **Erhalt von Fussball- und Trainingsplätzen auf der Breite**

Sehr geehrter Herr Präsident

Die Unterzeichnenden ersuchen Sie, nachstehendes Postulat auf die Traktandenliste des Grossen Stadtrates zu setzen:

**Der Stadtrat wird gebeten, Fussball- und Trainingsplätze auf der Breite für den Jugend- und Breitensport zu erhalten und polysportiv aufzuwerten. Dem Grossen Stadtrat ist möglichst bald Bericht und Antrag zu unterbreiten.**

## **Begründung**

Ziel ist eine Umsetzung von Art. 2 d) und g) der Stadtverfassung, die eine Infrastruktur für ein breit gefächertes Sportangebot insbesondere im Jugend- und Breitensport verlangt. Die Stadt hat für die Bevölkerung im Bereich «Sport und Freizeit» zentrale Funktionen zu erfüllen. Neben urbanen Verdichtungsgebieten gilt es auch Freiräume wie Sportplätze zu erhalten, um hohe Lebensqualität zu ermöglichen.

Der Standort der bestehenden Trainingsplätze südlich des FCS-Stadions auf der vorderen Breite ist verkehrstechnisch mit drei Buslinien gut erschlossen. Kinder und Jugendliche erreichen die Sportanlagen mit dem ÖV aus allen Quartieren der Stadt problemlos und müssen nicht von den Eltern mit dem Auto hingeführt bzw. abgeholt werden.

Das Areal steht nicht nur für den Breitensport zur Verfügung, sondern es bleiben auch verschiedene, auf die lokalen Bedürfnisse ausgerichtete Nutzungen wie Jugendfest, Zirkus usw. in Zentrumsnähe möglich. Jung und Alt aus der ganzen Stadt können von einem multifunktionalen Nutzungskonzept profitieren.

Unabhängig davon, ob ein neues FCS-Fussballstadion im Herblingertal gebaut wird, besteht ein grosser Bedarf an Spiel- und Trainingsfeldern für den Junioren- und Breitensport. So stehen bei der Spielvereinigung rund 30 Kinder wegen Platzproblemen auf der Warteliste bis

ein Platz bei den 220 Junioren frei wird. Der FCS betreut mit 320 Junioren ebenfalls eine sehr grosse Nachwuchsabteilung.

Das Anliegen, bestehende Sportflächen zu erhalten und für verschiedene Sportarten aufzuwerten, ist in der Stadtbevölkerung breit verankert und wird mit 2847 Unterschriften auf der kürzlich eingereichten Volksmotion zum Erhalt von Trainingsplätzen auf der Breite mit aller Deutlichkeit dokumentiert.

Freundliche Grüsse

René Schmidt

Thomas Meos

André Dettl

M. J. J.

Zeal Will

D. M. M.

J. Marti

J. M.

B. B.

P. C. C.

N. Z.

Karin Hanser-Carles

S. Mey

C. Stamm

H. Scheck